



Kirche Rossholzen im malerischen Abendlicht

Beitrag

Erstmals urkundlich erwähnt wurde die erste Samerberger Kirche „St. Bartholomäus“ in Rossholzen um das Jahr 788. Diese Kirche zeigte sich in diesen sommerlichen Maitagen im goldenen Abendlicht besonders schön, sie ist zusammen mit dem Moarhof und mit dem örtlichen Pflegeheim der Mittelpunkt eines malerisch-romantischen Fotos.

Fotos: [Rainer Nitzsche](#)





Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Roßholzen
3. Samerberg